



Le système solaire niveau 4°

publié le 30/06/2011 - mis à jour le 01/07/2011

Le planétarium

Mardi 17 juin, tous les élèves de quatrième du collège Pierre Bodet ont accédé à l'espace planétarium. (voir photos)
Après une petite explication et un échange avec l'animateur sur notre système solaire, ils ont pénétré dans l'enceinte du planétarium.

Assis à l'intérieur, ils ont pu pendant 1 H, voir notre ciel étoilé. Ils ont parlé des planètes de notre système solaire, des étoiles et des constellations, de la voie lactée, des galaxies de notre espace...

Tous sont sortis ravis de l'exposé et semblent avoir beaucoup appris dans la bonne humeur...

Ils souhaitent bien sûr que l'opération soit reconduite.

Mme ALLAIRE



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.